



**Une ONG bénéficiant du statut consultatif spécial auprès de l'ECOSOC, Nations Unies**  
**NEWSLETTER – juin 2025**

Chers membres et ami(e)s,

1) Notre collaborateur à Rombo, Raphael Martine nous a rapporté une histoire incroyablement triste... Voici deux fillettes, Valentina et Princess, de 4 et 6 ans. Leur père est un petit fermier et leur maman vendait des habits de deuxième main au marché en plein air, marché hebdomadaire de Rombo. Enceinte d'un troisième enfant elle a délivré au dispensaire, mais suite à son accouchement elle a succombé, en laissant 3 orphelins en bas âge, dont un nouveau né. Le drame de cette famille est indescriptible. La sœur de la défunte a pris le nouveau né et s'en occupera. Les deux plus grands continueront à vivre avec leur père. Notre collaborateur demande si on peut trouver un parrainage pour les frais d'école de ces deux fillettes frappées par le destin.



Les deux fillettes à l'enterrement de leur maman



Les obsèques de la jeune mère.

Valentina et Princess disent adieu à leur maman. Une perte énorme...



**Pour les éventuels donateurs : une 100€ de francs/an suffisent à la scolarité de 2 fillettes.**

## 2) Construction de 4 classes pour le « Korara special school », école pour enfants aveugles et malvoyants.

Ce projet a été accompli grâce à l'aide de la

- Fondation Gertrud Hirzel et la
- Fondation Lord Michelham of Hellingly . Quatre nouvelles classes ont été construites, pour la plus grande satisfaction des élèves aveugles et malvoyants.

Voici quelques photos



D'abord on a mis des fondations très solides pour pouvoir construire un 2<sup>e</sup> étage plus tard. C'était une demande de la direction de l'école.



Un grand merci aux 2 Fondations qui nous ont soutenu dans ce projet.

Malheureusement les fonds n'ont pas suffi pour construire 6 nouveaux WC. Ce point reste à revoir plus tard.



3) Le projet d'introduction de l'apiculture dans 2 villages massai est entré dans sa 2<sup>e</sup> année de réalisation. Aux villages d'Enderkesi (Rombo) et d'Intuntum (Narok) les deux groupes d'apiculture, composés d'hommes et de femmes ont reçu une formation pratique donnée par des professionnels en 2024. Cette

année nous répétons la formation à l'apiculture et nous fournirons 5 ruches encore équipées à chaque village. Les nouvelles du terrain sont bonnes et la première récolte de miel réjouit les participants.

Ce projet est soutenu par la Ville de Genève mais aussi par les Communes de Chêne-Bourg et de Cologny. Nous les en remercions.



Les apiculteurs/ apicultrices novices vont goûter le fruit de leur efforts et la collaboration avec les abeilles locales, ignorées jusqu'alors.

Le pot de 500 gr de miel est vendu à 500 sh au marché local, environ 4,5 fr.

Mais pour eux/elles, c'est une grande réussite !



Les ruches perchées en hauteur

A bientôt donc nous aurons équipés 2 villages avec 10 ruches chacun.

2 autres villages nous ont demandé de les aider à démarrer un projet d'apiculture et nous planifions le faire

- à Narok, le village Oloshaiki
- à East Pokot, le village Lemuyek.

4) Le 2<sup>e</sup> trimestre a commencé le 28 avril 2025 au Kenya. 398 enfants sont scolarisés grâce à vos dons.



Ici quelques petits boursiers de Kedeket primary, à Naroshura, Narok.

5) Notre collaboratrice à Transmara nous a rapporté le cas de ce petit garçon, appelé Amos Lemashon.



Amos est né comme ça. Il va en 3<sup>e</sup> primaire et il a beaucoup de peine à marcher tous les jours aller-retour jusqu'à son école.

Sa maman nous demande si on peut le montrer à un orthopédiste et si c'est possible de l'opérer pour corriger ce défaut.

Nous l'avons adressé à CURE children Hospital, à Kijabe, et son opération est planifiée à mi-juin

## 6) Aide à groupe de femmes entrepreneuses.

Un groupe de femmes à Rombo elles se sont organisées pour lancer l'élevage des poules pour la vente d'œufs dans leur petite ville. Elles ont jusqu'à présent 20 poules pondeuse et elles achètent avec une petite contribution chacune, 4 nouvelles poules / semaine. Le groupe travaille si bien qu'en janvier de cette année elles ont fait construire un enclos pour 150 poules. Elles ont approché notre collaborateur David Senteu demandant si MAA pourrait leur acheter une 30<sup>e</sup> de poules pour accélérer le processus. Nous leur avons acheté les 30 poules à 750 shillings l'une. Soit un total de 180 fr ! Elles ont été très contentes et reconnaissantes.

Avec les bénéfices de la vente des œufs, elles payent les frais de scolarité de leurs enfants. Ce sont des mamans modèles qu'il faut encourager.



Un autre groupe de femmes a reçu également la même somme d'argent, mais elles (plus âgées) elles ont préféré d'acheter des grandes casseroles que souvent on loue lors d'une fête familiale (naissance, mariage, décès etc) pour préparer à manger à tout le villages ou même les villages voisins, car dans la campagne on invite tout le village pour une occasion !

Voici avec leur nouvelle « sufuria » (ustensiles de cuisine)



C'est un groupe de grandes mères (60-70 ans) qui se feront un peu d'argent en louant aux villages alentours leurs immenses casseroles pour les jours de fête.

Merci d'avoir lu nos nouvelles et ce petit aperçu de nos activités.

Vous pouvez toujours nous retrouver sur [www.youtube.com/@MaasaiAidAssociation](https://www.youtube.com/@MaasaiAidAssociation)

Pour le comité de M.A.A. :

Annie Corsini

[www.e-solidarity.org](http://www.e-solidarity.org)

Paule Doriot